

# PP e IU piden una reforma consensuada de la Ley Electoral

El Pleno aprueba la cesión de dos parcelas para la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil en la ciudad

**C.M.**

Partido Popular e Izquierda Unida solicitaron en el Pleno ordinario de octubre una reforma consensuada de la Ley Electoral. Tanto el alcalde, Carlos Cotillas, como la portavoz del grupo popular, Carmen Casero, y el concejal de IU, Ángel Vela, abogaron por una reforma "que garantice un sistema de representación objetivo, duradero y flexible en nuestra región". El grupo socialista votó en contra ya que, según explicó su portavoz, Inocente Andújar, "si la Ley Electoral de Castilla-La Mancha es inconstitucional también lo son las del resto de comunidades de España y las propias generales. Además, un asunto como éste se tiene que debatir en las Cortes Regionales y no en un Pleno del Ayuntamiento".

Aunque todos los puntos del orden del día se aprobaron por unanimidad, dos operaciones de tesorería generaron amplio debate. El concejal de IU, Ángel Vela, reconoció que la hacienda municipal ha mejorado mucho "pero estas operaciones tienen un gasto que soportan los vecinos de Tomelloso" y por ello solicitó que se haga una recaudación de ingresos "más acorde y racional" para que estas operaciones no sean tan frecuentes.

Desde los bancos del equipo de Gobierno, Carmen Casero, recordó que los préstamos se han reducido en un 10 % y que su evolución desde el año 2004 es favorable a los intereses generales. La concejala de Hacienda dijo estar satisfecha del nivel de liquidez que tiene el Ayuntamiento, "la previsión de ingresos es correcta y estamos -dijo- en un momento bueno que permite ser optimistas. Es mejor la deuda en los bancos en lugar de tenerla con los proveedores".

El Pleno también aprobó la cesión de 5.000 m<sup>2</sup> en dos parcelas de titularidad municipal para la construcción del nuevo cuartel de la Guardia Civil. En el turno de ruegos y preguntas, los socialistas



Miembros del grupo socialista en una sesión plenaria.

se interesaron, entre otros asuntos, por la limpieza de contenedores, la apertura del punto limpio, la concha acústica del teatro y la ubicación del ferial. También pidieron un mayor control en el corte de calles y criticaron el mal

estado del mobiliario urbano de la ciudad deportiva. El concejal de Medio Ambiente, Isidoro Torres, anunció la inminente apertura del punto limpio y al alcalde confirmó la idoneidad de la actual ubicación del recinto fe-

rial. "De los 120 usuarios de la residencia sólo se ha quedado uno". García-Antón respondería también un ruego del edil, Pablo Burillo, señalando que "consensuar unas bases de trabajo no es poner las que usted diga".

## Caja Rural y AFAS firman un convenio de colaboración

**EL PERIÓDICO**

Caja Rural de Ciudad Real ha firmado un convenio de colaboración con la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad (AFAS) para contribuir a la finalización de su centro regional de hípica adaptada. Los beneficiarios del convenio serán personas con discapacidad en situación de desempleo que se sumarán a los doce trabajadores con los que ya cuenta AFAS en su centro especial de empleo.

## El PSOE elige Ejecutiva a mediados de noviembre

Una mujer se perfila como la candidata oficial a ocupar la secretaría general

**EL PERIÓDICO**

Después de año y medio en manos de una gestora presidida por José María Arcos e integrada por José Eugenio Gómez y dos miembros de la Ejecutiva Provincial, Sebastián Fuentes y José Manuel Caballero, los afiliados del Partido Socialista en Tomelloso eligen Ejecutiva en una asamblea que se celebrará, según ha confirmado a este medio el portavoz municipal, Inocente Andújar, "en la segunda semana del mes de noviembre".

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento también ha anunciado que la candidatura oficial -al parecer, la única que se va a presen-

tar- estará encabezada por una mujer por primera vez en la historia del PSOE tomellosero. Aunque Andújar no ha querido confirmar este dato, todo apunta a que esta mujer es la concejala liberada del Grupo, Inmaculada Jiménez Serrano. La edil socialista ya anunciaba a EL PERIÓDICO hace unas semanas que el nuevo proyecto socialista en Tomelloso podría estar liderado por una mujer joven. Asimismo, la concejala del PSOE anunciaba que ella misma podría formar parte de la nueva Ejecutiva, una Ejecutiva "que va a contar con todo el apoyo del secretario provincial, Nemesio de Lara, aunque no va ser un títere en manos de nadie".

El Partido Socialista de

Tomelloso está dirigido por esta gestora desde que en mayo de 2006 su anterior secretario general, Juan José Losa, dimitiese junto con toda la Ejecutiva local ante la falta de respuesta del Gobierno regional a las reivindicaciones ferroviarias de Tomelloso. En ese momento Losa explicó que su dimisión se debía a su desacuerdo con la posición del partido respecto al tren. Entonces se dijo que la formación de la gestora, que venía predeterminada por los órganos de dirección del partido, era únicamente una solución transitoria y que los afiliados podrían elegir en breve nueva Ejecutiva. Sin embargo, esta situación se ha mantenido durante año y medio.